
第２部会（第２回）における委員意見について

章 とりまとめ局

節 マネジメント局

第８章　文化
第１節　生き生きと心豊かに
暮らせる文化芸術都市の創造

スポーツ文化局
（スポーツ文化局）

第２章　環境
第１節　地域から取り組む
「脱炭素社会に向けた持続可
能な都市」の実現

環境局
（環境局）

　地元からの来場者や遠方からの来場者の
どちらも楽しめるような美術館を建設する
ことを盛り込んでもらいたい。

　SDGsについては、計画全体に関わるもの
だが、特に環境の分野で関連の記載を盛り
込む必要があるのか。

　脱炭素社会の実現に向けた、先進的な取
組について、具体的な取組の内容が分かる
ように記載する工夫が必要ではないか。

　施策内容について、一人ひとりが取り組
むべき内容のイメージが湧きにくい。第２
節等のような具体的な取組を事例的に加え
てほしい。

　空き家対策について、今後高齢化の進展
が空き家の増加を加速させるとされている
ので、これまでとは違い、福祉の領域や住
宅政策の領域でこの問題を検討していく必
要があるのではないか。

　環境保全に関する普及啓発については、
環境保全に取り組む団体や個人を支援して
増やしていくということも重要である。そ
の旨も書き込んでもらいたい。
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環境局
（未来都市推進部）

環境局
（環境局）

第２章　環境
第３節　環人と自然が共生す
る緑豊かな美しい都市の創造

第２章　環境
第４節　環境の保全と創造に
意欲的に取り組む都市の実現

環境局
（環境局）
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章 とりまとめ局

節 マネジメント局
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12

　全体的に分野が縦割りで記載されている
感じがある。各分野の課題に対して、局を
超えた様々な取組が同じ章に書き込まれべ
きではないか。

13
　「地域」という言葉が多くの章に登場
し、様々な意味で用いられているので整理
してほしい。

　施策の内容が他の章と比べて抽象的に
なっている。具体的な取組、目標を達成す
るための施策を記載すべきではないか。

　外国人労働者に関する記述がない。入管
法の改正によって今後更に増加することを
踏まえて、外国人に関する施策を書き込ん
でいったほうがよいのではないか。

　事業継承についてはＭ＆Ａの比率も高く
なってきていて、親族承継は減少している
のが現状である。様々な形態に対応できる
ような記述にしてはどうか。

　CSRに関する記述があるが、これからは
SDGsが主流となっていくので、その旨を記
載してほしい。
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　目指す方向性について、「本市独自の」
と「本市ならではの」という言葉は重複感
があるので、文言を再検討してもらいた
い。

第11章　経済・産業
第１節　新たな産業の創出と
地域産業の振興

経済局
（経済局）

教育委員会
（教育委員会）

第４章　教育
第１節　人生１００年時代を
豊かに生きる「未来を拓くさ
いたま教育」の推進

全体に対して 事務局


